



幼児部探検にLet's go

9月に入り、ぐっと気温も落ち着き
過ごしやすい日が続いてきましたね。
ひよこ組では、幼児部に「ゴーゴー！！」と
ノリノリで探検をしに行く姿が見られています！
今回は、この様子を少しお伝えしますね♥



ダンボールバスに乗ったり
歩いてみたりして
園内探検だつ🐾



ちょこくん（ウサギ）
みーつけたっ♡





お次は、イモリさん！
水槽を優しくトントンとしてみたよ。
お友達になれたかな♡？



イモリさんの隣はキンギョさん！
少し怖かったのか距離を保ちつつも
じーーっと見つめて…
見終わると「あっ！あっ！」と
楽しそうな声が聞こえましたよ★



ひよこ組さん
かわいい～♥♥

はじめまして！

こんにちは！
にこにこしてる❤️



名前を呼んでくれたり
なでなでしてくれたり！
とっても可愛がってくれた年少さん！

ひよこ組さんが怖くないように
ゆっくり引っ張ってくれる姿が
とってもお姉さん♥ありがとう！





初めての場所にドキドキする姿も見られましたが、
回数を重ねるごとに楽しくなってきているところです。
大きいおにいさん、おねえさんの元気パワーを
わけてもらったひよこ組さん。
いろんな人とのかかわりを大切にしながら
毎日を楽しく過ごしていきたいと思います！